

## LE CAR DES PÈLERINS DE ROME



© Le car des pèlerins de Rome/Famille monastique de Bethléem

Le père Ceslas Minguet, dominicain, est à l'initiative d'un pèlerinage parti en car du Havre (Normandie; France) vers Rome pour y accueillir la proclamation du Dogme de l'Assomption de la Vierge sur la Place Saint-Pierre. Ce groupe de pèlerins rassemble des amis ainsi que des membres de la famille de sœur Marie, auxquels se joignent des étudiants de l'Eau Vive (Soisy-sur-Seine; France), centre international de formation spirituelle et doctrinale proche des dominicains.

Parmi ces pèlerins, "quelques un d'entre eux, reçoivent dans la simplicité de leur cœur le désir d'aider de toutes leurs forces l'éclosion dans l'Église d'une Famille de la Vierge glorifiée" (Source : Brochure de présentation de 1990). Il s'agit de Monsieur et Madame Dupont, parents de sœur Marie, qui donnent leur aide et leur soutien à la fondation jusqu'à la fin de leur vie ; d'Hortense Djakeli, future sœur Marie Liesse, veuve récemment convertie ; de Madame G., veuve de 50 ans, qui vient s'installer six mois à Chamvres pour aider les débuts de la fondation ; de Madame B. qui prête sa maison de Chamvres pour l'installation de la fondation et la soutient matériellement pendant les deux premières années ; du Père Ceslas Minguet qui visitera la communauté une fois par mois, mais n'y résidera pas.